

# LE JOURNAL DES BONNES NOUVELLES

2024

OCTOBRE/NOVEMBRE/DECEMBRE



## UN COUP DE POUCE POUR LE TÉLÉTHON

La classe de 1ère A organise aux côtés de Solen une action au profit du Téléthon.

Ce projet a débuté par la mise en place d'une tombola qui nous a permis de récolter près de 1000 euros. Des lots ont été offerts par des partenaires de la MFR mais aussi par des familles. En parallèle, une petite kermesse est organisée le mercredi 29/11 avec les enfants du centre de loisirs de St André le Gaz. A cette occasion, Paul Meunier, corrdinateur du Téléthon sur le secteur, présentera l'association et sera accompagné de bénévoles qui échangeront avec les jeunes sur leur maladie et l'importance du Téléthon.

## 2 COLLECTES POUR VENIR EN AIDE AUX ASSOCIATIONS D'ENTRAIDE DU TERRITOIRE



Les élèves ont élaboré plusieurs animations pour les enfants et un goûter leur sera offert cet après-midi là. Chaque enfant pourront contribuer à la remise de don en glissant une petite pièce dans la tirelire du Téléthon.

Après avoir visité les locaux des CCAS de la Tour du Pin/ St André le Gaz, du Secours Populaire, des Restos du Coeur, La classe de Terminale A se lance dans une collecte alimentaire mais aussi une collecte de jouets et jeux pour enfant en bon état. La collecte alimentaire sera attribuée aux CCAS et la collecte pour les enfants sera ensuite acheminée vers le Secours Populaire. Les jeunes ont assisté à des distribution de colis et ils ont pu découvrir le fonctionnement des associations dès l'arrivée des denrées alimentaires jusqu'à l'accueil des nouveaux bénéficiaires. Si vous voulez participer à ces collectes, merci de vous tourner vers les jeunes ou Estelle.

# UNE VISITE À LA FERME DES 3 MÔMES

Dans le cadre du projet Pré-Vert mené en partenariat avec la MSA, les jeunes de 3ème C sont allés visiter la ferme de Béatrice qui produit des oeufs bio. L'objectif de cette rencontre était d'établir une interview de l'agricultrice afin que les élèves puissent ensuite créer des supports de communication pour son exploitation. Béatrice gère un cheptel de 12000 poules. Elle a offert à chaque élève une boîte d'oeufs. Ses oeufs sont aussi utilisés pour les ateliers menés lors des veillées (crêpes et cuisine). Cette visite s'inscrit également dans un projet de découverte des fermes du territoire. Tout au long de l'année, les élèves de classes d'orientation seront amenés à visiter des structures du Nord-Isère.



## METTRE LA MAIN À LA PÂTE POUR LA BONNE CAUSE



Pour que le Téléthon prenne tout son sens et que l'ensemble des jeunes de la MFR soient concernés par notre action, les apprentis électriciens ont confectionné des biscuits qui seront offerts pour les écoliers de St André le Gaz. D'autres pâtisseries seront confectionnées sur les semaines à venir notamment pour les petits cadeaux de Noël offerts aux personnes âgées du village.



## DU TIR ET DU BILLARD EN SOIRÉE

Les jeunes participent sur plusieurs sessions à des initiations tir à la carabine à air comprimé au Club de Tir des Abrets. En parallèle, afin de développer leur concentration et apprendre de nouvelles techniques, ils sont accueillis tout au long de l'année scolaire à l'Académie de Billard de Bourgoin Jallieu. Encadrée par des bénévoles, cette activité entièrement gratuite pour la MFR permet également de tisser des liens inter-générationnels et de susciter la curiosité des jeunes qui pour certains pourraient avoir envie de s'investir dans ce club.



# UN RÉVEILLON SOLIDAIRE 4 ÉTOILES

C'est la toute première fois que la MFR Le Village organise son réveillon et pour marquer le coup, il sera solidaire cette année ! Financé par la Fondation de France, ce projet rassemblera 60 personnes fragiles du territoire, issues du Secours Populaire, des Restos du Coeurs, des CCAS de St André le Gaz et La Tour du Pin. La classe de Terminale A porte cette action avec dynamisme et chaque élève est missionné pour l'occasion sur une tâche précise (service, décoration, cuisine, organisation et communication). Nous bénéficions pour ce projet de plusieurs partenaires qui ont généreusement répondu à notre appel aux dons et qui nous offrent une partie des aliments nécessaires à la confection du repas. Ce repas s'inscrit dans un projet d'éducation aux mondes et aux autres, il a vocation de sensibiliser les jeunes citoyens à l'engagement associatif et à la conduite d'actions solidaires. Cette soirée se déroulera le jeudi 14 décembre prochain à 19 heures dans le nouveau réfectoire.

